
 

 

    続・“ゴルフと歩んで” 

                                石 原 靖 造 

 

趣味とは何かについて色々見方がある様ですが、辞書に“専門としてではなく、楽

しみとしてする事柄”とありますので、自分にはこれしかないと言うゴルフに 

させて貰う事にしました。 

2019 年 1 月に“ゴルフと歩んで”と題した拙文を HP に載せて頂き、一時は皆さん

のゴルフ談義に花が咲きました。私の主宰するゴルフ会の事を初め、ホールイン

ワンや海外遠征、最初で最後の二八会ゴルフ会、プロ野球選手とのチャリティゴ

ルフ等々沢山盛らせて頂きましたので、今日はそれ以外で何かご披露出来るもの

がないか探して見ました。 

 

1978 年発足、2019 年 1 月に第 315 回を迎えていた私の笠間会はその後 2 年半を

経過、今月 19 日には第

335 回を迎えます。これ以

外にも友人やら同窓会ゴ

ルフに出掛けてますから、

365 日を遥かに超えてい

る事になります。86 年の

生涯の内丸々一年間はゴ

ルフばかりしていた事に

なります。よくもこんなに

出掛けて家族をないがし

ろにしたものだと、今更後

悔しても後の祭りです。 



 

 

 

写真の上は 2012 年（平成 24 年）第 250 回記念、下は 5 年後の 2017 年（平成 29

年）第 300 回記念大会の集合写真です。この内の何名かの仲間とは悲しい別れが

ありましたし、体調崩され引退されたりしましたので、この写真を見るのは 



 

 

本当に辛いです。それでも新しいメンバーも加わり、後継者も育っていますので、 

“ゴルフ場ある限り、我が笠間会はある”をモットーに日々前進している処です。 

 

折角の機会ですので勲章を一つ紹介させて頂きます。 

写真は平成 7 年 9 月（1995 年）

第 112 回大会の成績表です。ア

ウト39 イン36 計75 生涯

のベストスコアーで優勝した

時のもので、これが評価され          

ハンディキャップも 10 に上が

りました。あれからもう 26 年、

最近のスコアーをよく聞かれ

ますが、恥ずかしいので仲間内

の隠語で“警消ラインだ”と答

える事にしています。つまり警

は警察の 110 番、消は消防の

119 番。この間に入るスコアー

を言うのです。今ではもうスコ

アーに余りこだわる事なく、緑

豊かな自然を散策する事に幸

せを覚える様努めている処で

す。 

 

現在私は推されて倶楽部の理事とハンデ委員会の委員長を仰せつかっています。 

月の第一日曜日は委員会、第三土曜日（2・8 月を除く）は笠間会と年間スケジュ

ールが決まっています。当日は朝５時起きで電車で３時間、9 時半のスタートに

やっと間に合います。こんな楽しくも辛いゴルフ場通いが何時まで続けられるか

分かりませんが、ゴルフと共に歩む事が出来なくなった時、私の趣味も終わるの

だと思っています。 

令和３年６月１４日         （完） 


